



## 台風接近！

10月も明日、明後日を残すばかり。寒さを感じる時期になってきましたが、いかがお過ごしですか。

今年は台風の心配をせずに寒くなると思っていたところ、台風14号が近づいています。進路予想を見ると、大きな被害にならないようなコースを進んでいますが、これから強風域に入ると思われます。明日にかけて影響が出るとの予報が出ていますので、十分お気をつけください。

## 実りの秋！（10月30日、31日は文化会館で市児童生徒作品展が開催されます。）

10月は、15日に遠足、18日にグラウンドゴルフ交流会、22日には陸上教室と大きな行事が続きました。いろいろな行事を体験することによって、自分に自信をもつこと、感動を得ること、集団の所属感や連帯感を深めること、学校生活をより豊かにすることなどができると思います。

### 【遠足】

1年生から4年生までが子どものくに、5・6年生は科学技術館へ行きました。子どものくには、以前と比べて規模が縮小され、遊具もとても少なくなっていました。私の知っている子どものくにとは、大

きくイメージが違っていました。子どもたちに楽しく過ごしてもらいたいと思っていたのですが、公園のようになっており、時間がもつか心配でした。ところが、時間が足りないくらい遊ぶことができました。特に海岸での水遊びは子どもたちに大人気。ほとんどの子どもが服を

濡らし、かぜをひくのではと思ったほどでした。子どもたちの笑顔をいっぱい見ることができました。

### 【グラウンドゴルフ交流会】



高齢者のみなさんにグラウンドゴルフの手ほどきを受けながら、グラウンドゴルフを楽しみました。子どもたちの奮闘もむなしく、すべての賞を高齢者の皆さんのが獲得しました。しかし、思わぬプレーやすばらしいプレーを子どもたちがたくさんしていました。その度に大歓声です。楽しい交流になりました。

### 【陸上教室】

市内11校の6年生（小規模校は5年生、6年生）194名が参加して、100M走や走り幅跳び、

ソフトボール投げなどが行われました。また、現在福島高校2年生の模範演技もあり、子どもたちは興奮に包まれていました。本校関係では、ソフトボール投げで○さんが2位、○さんが7位、走り幅跳びで○さんが4位に入りました。みんなとてもよくがんばりました。



○さん



○さん



○さん